

人権教育だより

片品中学校 人権教育だより 11号 H29.3.9

3月の人権目標

一年間の振り返りをし、よい締めくくりができるようにしましょう

平成28年度もあとわずかです。卒業式も間近に迫ってきました。3月の人権目標は「一年間の振り返りをし、よい締めくくりができるようにしましょう」です。3年生は中学生としての3年間の振り返ってみましょう。また、1、2年生も今年度を振り返り、新たな学年に向けての準備を始めましょう。

生徒総会

2月27日（月）に生徒総会が行われました。今年一年間の生徒会活動や委員会活動、部活動などを振り返りました。一年間の振り返りを行う中で、今年度の生徒会活動の良さが沢山出てきました。また、来年度に向けてより良くなるための提案がされました。一年間継続してきた委員会活動ですが、その中に人権にかかわる活動が沢山ありました。今までの人権便りで紹介されなかった内容について以下に紹介したいと思います。

牛乳パックリサイクル（給食委員）

自分たちの飲んだ牛乳パックを学校でリサイクルし、地球環境を保全していこうとする活動です。今年度も多くの牛乳パックが回収できました。

エコキャップ運動（保健委員）

ポリオ等の病気で苦しむ人のことを考え支援しようと、保健委員が中心となりペットボトルキャップの回収を行いました。今年度集まった片品中学校の分は尾瀬高校に集められ、寄付されます。

謝恩清掃

3月7日、8日に3年生が謝恩清掃を行ってくれました。3年間学んだ片品中に感謝の気持ちを込めて清掃活動に取り組みました。細かいところまで丁寧に清掃をしてくれ、大変綺麗になりました。ありがとうございました。



1年を振り返って

この「人権だより」には、片品中学校で行われている人権教育について紹介する記事を書かせていただきました。生徒の皆さんや先生方、保護者の皆さんのおかげで、ほぼ毎月発行することができました。少しでも何かを感じてもらえれば幸いです。本当にありがとうございました。

3年生の皆さん卒業おめでとうございます。これから、大きな世界に飛び出すわけですが、相手のことを思いやることを大切にして下さい。それに加えて自分のことも大切にしていってください。活躍を期待しています。